

## FLASH INFO /

# ATTROUPEMENT SCANDALEUX !!

04/08/201

Aujourd'hui une cinquantaine de personnes se sont attroupées devant le parvis de la maison d'arrêt des hommes pendant plus de deux heures pour scander outrageusement une incitation et provocation à la haine envers le personnel pénitentiaire, les forces de l'ordre.

Cet attroupement autorisé par la préfecture et encadré par une dizaine de gendarmes devrait vraisemblablement être « pacifique » selon les propos de la Direction joint par téléphone hier soir.

Mais certains slogans repris en chœurs font froid dans le dos et attestent des motivations de ce comité de soutien suite au suicide d'une personne détenue au quartier disciplinaire il y a deux semaines.

Ainsi les personnels entrant et sortant ont été accueillis à coup de slogans par mégaphone incitant à la haine envers les personnes dépositaires de l'autorité publique. **Force ouvrière attend une réaction ferme de la ministre de la justice sur les propos tenus lors de cette mobilisation !**

« **Policiers assassins, matons assassins, justice assassin** »

« **brûlons les prisons et les matons au milieu** »

« **pierre par pierre , mur par mur, détruisez et libérez les prisons** »

Certains n'ont pas hésité à provoquer le personnel en secouant vigoureusement le grillage lors de leur passage et en les invectivant outrageusement de « meurtrier, d'assassin » avant de les prendre en photos .

De même un agent a été victime de jets de crachats volontaire d'un manifestant, il a été pris en charge par l'assistant de prévention ! **HONTEUX !!**

Force ouvrière présent lors de cette mobilisation félicite les agents pour ne pas avoir cédé à la provocation de ce groupuscule aux intentions sombres.

Force ouvrière rappelle que nous sommes en plan vigipirate renforcé et dénonce vigoureusement la tolérance accorder pour ce genre de manifestation.

Force ouvrière exige un véritable plan de sécurisation du domaine pénitentiaire pour garantir la sécurité de l'ensemble des personnels.